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Moi aussi, je veux ma kalachnikov !

A  Orléans,  du  6  décembre  2017  au  24  janvier  2018,  3
condamnations  pour  détention  de  kalachnikov.
3  » jeunes  » ( de 20 à 28 ans ), par ailleurs impliqués dans
le trafic de drogue.

Et, à Orléans, on se balade comme ça :  » au guidon de son
scooter, il transportait une kalachnikov  » !

Si  3  kalachnikov  ont  été  saisies,  combien  donc  sont  en
circulation dans l’agglomération orléanaise ?

 » Si on en trouve aussi souvent lors d’opérations de routine,
c’est  qu’il  y  en  a  beaucoup,  insiste  Nicolas  Bessone,
conscient  qu’il  ne  s’agit  que  de  la  partie  émergée  de
l’iceberg.  C’est  un  contexte  qui  ne  manque  pas  de  nous
inquiéter. « 
( Nicolas Bessone est le procureur de la République d’Orléans
).
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Est-il vraiment inquiet ?

Il ne semble pas, car, EN MEME TEMPS, :  » aucune enquête pour
trafic d’armes n’est ouverte par la justice à Orléans «  !

Un autre élément de satisfaction, sans doute : les quartiers
sont plutôt calmes en ce moment.

Mais,  » Le fait que les quartiers soient plutôt calmes en ce
moment  est  symptomatique  d’une  économie  souterraine  qui
fonctionne bien. » explique un policier.

Et peut-être bien, aussi, que des imams radicaux ont pris le
pouvoir dans ces quartiers.

(  » quand c’est trop calme dans les quartiers, c’est qu’un
caïd ou un imam y a pris le pouvoir  » m’expliquait un
conseiller municipal, il y a quelques années )

https://www.larep.fr/orleans/faits-divers/justice/2018/01/25/l
a-proliferation-de-kalachnikovs-dans-le-loiret-inquiete-le-
procureur-d-orleans_12715116.html

Tout va très bien, madame la marquise…

 

Note de Christine Tasin

Pendant  ce  temps,  Macron-Collomb  surveillent  les  honnêtes
citoyens, envoient leurs sbires les perquisitionner à 6 heures
du matin, leur confisquent armes déclarées et ordinateurs ;
pourchassent Pierre Cassen en l’accusant d’être le véritable
responsable de Riposte laïque…

Ce qui se passe est voulu et organisé. Il est vrai que tout le
temps et toute l’énergie des préfets sont consacrés à imposer
des clandestins partout en France.
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